

ABTRAK

TESIS ini dengan judul: “Pengaruh Pertumbuhan Ekonomi, Upah Minimum, Angkatan Kerja, Indeks Pembangunan Manusia terhadap Tingkat Pengangguran Terbuka dengan Belanja Modal sebagai variabel intervening di Provinsi Jawa Timur” ditulis oleh Muhammad Novario Rizal Saputra dengan dibimbing Dr. Dede Nurohman, M.Ag. dan Dr. Qomarul Huda, M.Ag.

Kata Kunci: Pertumbuhan Ekonomoi, Upah Minimum, Angkatan Kerja, dan Indeks Pembangunan Manusia, Belanja Modal, dan Tingkat Pengangguran Terbuka

Tingkat pengangguran terbuka di Jawa Timur yang masih mengalami naik turun dikarenakan pertumbuhan ekonomi yang kurang stabil, upah minimum yang naik dari tahun ke tahun, angkatan kerja yang semakin meningkat dengan lapangan kerja yang kurang memadai serta indeks pembangunan manusia yang mengukur pengaruh dari kebijaksanaan ekonomi terhadap kualitas hidup dan belanja modal yang terus mengalami kenaikan yang menjadi solusi supaya tingkat pengangguran terbuka di Jawa Timur terus mengalami penurunan dari tahun ke tahun.

Rumusan masalah dari penelitian ini adalah 1) Bagaimana pengaruh pertumbuhan ekonomi terhadap tingkat pengangguran terbuka di Jawa Timur; (2) Bagaimana pengaruh upah minimum terhadap tingkat pengangguran terbuka di Jawa Timur; (3) Bagaimana pengaruh angkatan kerja terhadap tingkat pengangguran terbuka di Jawa Timur; (4) Bagaimana pengaruh indeks pembangunan manusia terhadap tingkat pengangguran terbuka di Jawa Timur; (5) Bagaimana pengaruh pertumbuhan ekonomi terhadap tingkat pengangguran terbuka melalui belanja modal di Jawa Timur; (6) Bagaimana pengaruh upah minimum terhadap tingkat pengangguran terbuka melalui belanja modal di Jawa Timur; (7) Bagaimana pengaruh angkatan kerja terhadap tingkat pengangguran terbuka melalui belanja modal di Jawa Timur; (8) Bagaimana pengaruh indeks pembangunan manusia terhadap tingkat pengangguran terbuka melalui belanja modal di Jawa Timur; (9) Bagaimana pengaruh belanja modal terhadap tingkat pengangguran terbuka di Jawa Timur.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pengaruh Pertumbuhan Ekonomi, Upah Minimum, Angkatan Kerja, dan Indeks Pembangunan Manusia terhadap Tingkat Pengangguran Terbuka dengan Belanja Modal sebagai variabel intervening di Provinsi Jawa Timur.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan jenis penelitian ini menggunakan penelitian asosiatif. Data yang digunakan yaitu data sekunder yang diperoleh dari data publikasi Badan Pusat Statistik Jawa Timur Tahun 2010-2019. Alat pengumpulan data menggunakan analisis *path* dengan program statistik *SPSS* versi 25.

Hasil pengujian hipotesis menggunakan uji t menunjukkan bahwa Pertumbuhan Ekonomi, Upah Minimum, Angkatan Kerja, dan Indeks Pembangunan Manusia berpengaruh positif dan signifikan terhadap Tingkat Pengangguran Terbuka di Provinsi Jawa Timur. Pertumbuhan Ekonomi, Upah Minimum, Angkatan Kerja, dan Indeks Pembangunan Manusia berpengaruh terhadap Tingkat Pengangguran Terbuka melalui Belanja Modal di Provinsi Jawa Timur.

ABSTRACT

Thesis with title “The Effect of Economic Growth, Minimum Wage, Labor Force, Human Development Index on Open Unemployment Rate with Capital Expenditure as an intervening variable in East Java Province” written by Muhammad Novario Rizal Saputra. Advisor Dr. Dede Nurohman, M.Ag. and Dr. Qomarul Huda, M.Ag.

Keywords: *Economic Growth, Minimum Wage, Labor Force and Human Development Index, Capital Expenditure, and Open Unemployment Rate.*

The open unemployment rate in East Java is still experiencing ups and downs due to unstable economic growth, the minimum wage increasing from year to year, an increasing labor force with inadequate employment opportunities and the human development index which measures the effect of economic policy on quality. life and capital expenditures that continue to increase are the solution so that the open unemployment rate in East Java continues to decline from year to year.

The purpose of this research was to know the effect of Economic Growth, Minimum Wage, Labor Force, and Human Development Index on the Open Unemployment Rate with Capital Expenditure as an intervening variable in East Java Province.

This research used a quantitative approach and this type of research uses associative research. The data used are secondary data obtained from the publication data of the Central Statistics Agency of East Java in 2010-2019. The data collection tool uses path analysis with SPSS version 25 statistical program.

The results of hypothesis testing using t-test indicate that Economic Growth, Minimum Wage, Labor Force, and Human Development Index have a positive and significant effect on the Open Unemployment Rate in East Java Province. Economic Growth, Minimum Wage, Labor Force, and Human Development Index affect the Open Unemployment Rate through Capital Expenditures in East Java Province.

الملخص

رسالة الماجستير بالموضوع "تأثير النمو الاقتصادي، الحد الأدنى للأجور، القوى العاملة، مؤشر التنمية البشرية على معدل البطالة المفتوح مع الإنفاق الرأسمالي كمتغير متداخل في مقاطعة جاوة الشرقية" قد كتبها محمد نوفاريو رجل سابوترا، قسم الإقتصادية الشريعة، الدراسات العليا، جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف: الدكتور ديدي نور الرحمن الماجستير والدكتور الحاج قمر الهدى الماجستير.

الكلمات الرئيسية: النمو الاقتصادي، الحد الأدنى للأجور، القوى العاملة، مؤشر التنمية البشرية، معدل البطالة المفتوح، الإنفاق الرأسمالي.

في جاوة الشرقية لا يزال معدل البطالة المفتوحة ويشهد صعودًا وهبوطًا بسبب النمو الاقتصادي الأقل استقرارًا، وزيادة الحد الأدنى للأجور من سنة إلى أخرى، وزيادة القوى العاملة مع عدم كفاية فرص العمل ومؤشر التنمية البشرية الذي يقيس تأثير السياسة الاقتصادية على جودة الحياة والنفقات الرأسمالية التي تستمر في الزيادة هي الحل بحيث يستمر معدل البطالة المفتوحة في جاوة الشرقية في الانخفاض من سنة إلى أخرى.

أغراض البحث هو لمعرفة تأثير النمو الاقتصادي، الحد الأدنى للأجور، القوى العاملة، مؤشر التنمية البشرية على معدل البطالة المفتوح مع الإنفاق الرأسمالي كمتغير متداخل في مقاطعة جاوة الشرقية.

يستخدم هذا البحث منهج الكمي ويستخدم هذا النوع من البحث البحث الترابطي. البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية تم الحصول عليها من بيانات النشر للوكالة المركزية للإحصاء في جاوة الشرقية في 2010-2019. تستخدم أداة جمع البيانات تحليل المسار مع البرنامج الإحصائي الحزمة الإحصائية للمجتمع الإصدار 25.

تشير نتائج اختبار الفرضيات باستخدام اختبار-ت إلى أن النمو الاقتصادي، والحد الأدنى للأجور، والقوى العاملة، ومؤشر التنمية البشرية لها تأثير إيجابي وهام على معدل البطالة المفتوحة في مقاطعة جاوة الشرقية. يؤثر النمو الاقتصادي والحد الأدنى للأجور والقوى العاملة ومؤشر التنمية البشرية على معدل البطالة المفتوح من خلال النفقات الرأسمالية في مقاطعة جاوة الشرقية.